



Nombre de alumno: María José López Guillén

Nombre del profesor: María Verónica Roman Campos

Nombre del trabajo: Actividad 3 análisis de la película

Materia: Psicopatología

Grado: Sexto Cuatrimestre

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de julio del 2025

INTRODUCCION BREVE:

La película nos relata la historia de Eva, quien es una madre que se encuentra en una situación difícil ya que tiene que luchar por poder comprender y conectar con su hijo Kevin, la conducta de Kevin desde pequeño es complicada, cuando fue creciendo se volvió manipulador, desafiante y también violento. La película nos enseña como desde pequeño presentaba conductas problemáticas, las cuales fueron aumentando con el paso del tiempo, nos muestra como es que con el tiempo se desarrolla una personalidad psicopática en Kevin ya que siempre demostró falta de empatía, manipulación, conductas agresivas y un comportamiento irresponsable.

DESCRIPCION CONDUCTUAL DE KEVIN:

Conducta manipuladora:

Desde pequeño Kevin siempre buscaba obtener beneficios con su padre ya que él era muy permisivo y no ponía límites, manipulaba a su mamá cuando le decía que no podía ir solo al baño o cuando ella le intentaba enseñarle cosas nuevas y él simplemente decía ignorarla o hacerla sentir mal.

Culpabilización:

Kevin siempre solía culpar a los demás por sus propios errores o problemas en los que se metía, siempre tomaba un papel de víctima y buscaba hacer sentir mal a su madre.

Fingir inocencia:

Fingía inocencia para evitar hacerse responsable de sus actos, con esto manipulaba a los demás para que ellos se sintieran responsables de las acciones que él tenía.

Falta de empatía:

Kevin siempre mostro falta de empatía a su hermana, solía aprovecharse de ella para así obtener lo que él quería, no le importaba como es que ella se sentía ya que no le demostraba cariño.

Rechazo y falta de apego emocional:

Nunca mostraba vínculos afectivos, con su papa si tenía una pequeña conexión con el mas sin embargo nunca fue algo que llegara a trascender, todo el tiempo mostraba rechazo a su madre y la hacía sufrir psicológicamente.

Control sobre los demás:

Kevin al ser una persona manipuladora podía controlar las emociones de las personas cercanas a él, usando a su favor

su comportamiento y las palabras correctas que utiliza al momento.

DIAGNOSTICO PROPUESTO POR EL DSM-5-TR:

Diagnóstico: Trastorno de la conducta (F91.9)

Muestra que ha desarrollado un comportamiento que no respeta las normas sociales.

Era violento con los animales y su hermana, solía ser una persona cruel.

Trastorno de la personalidad antisocial (F60.2)

Por la muestra de una falta de empatía y ser manipulador para aprovecharse de los demás.

El ataque escolar demuestra como es que no tenía piedad o compasión por las personas.

DIAGNOSTICO DESDE LA CIE-11:

(F60.2) Trastorno de la personalidad antisocial: Kevin presenta un comportamiento con agresión ya sea a personas o animales, así como también solía pasar por alto las reglas, ya que no las tomaba como algo importante, mostraba todo esto desde pequeño ya que era alguien manipulador, explotaba fácilmente, era agresivo la mayor parte del tiempo, así como

también nunca podía mantener una buena relación social estable. Siempre mostraba rechazo a las normas y leyes impuestas, al mismo tiempo era alguien muy impulsivo siempre actuaba sin pensar en las consecuencias de sus actos.

DISCUSION CRITICA:

¿Qué retos éticos o clínicos implicaría diagnosticar a Kevin desde la infancia?

Uno de los retos es que puede ser un proceso complejo y delicado, ya que pudo a ver afectado la dinámica familiar, así como también Kevin pudo a ver sido juzgado por las demás personas y ser un objeto de burlas.

¿Qué factores familiares y ambientales influyen en su desarrollo?

Eva siempre se mostro distante desde que supo que estaba embarazada y nunca se sintió feliz, incluso se resistió al momento del parto, esto pudo contribuir al rechazo y la falta de apego de Kevin a su madre, mientras que su padre nunca estableció límites y siempre solía consentirlo en todo.

¿Hay riesgo de sobre interpretar o estigmatizar con este diagnóstico?

El diagnóstico puede causar una etiqueta en Kevin ya que solo podrían tratarlo o considerarlo diferente por tener un trastorno, puede contribuir a tener una visión distorsionada de sus capacidades y habilidades.

CONCLUSIONES PERSONALES:

¿Crees que Kevin tenía un trastorno real?

Si, por los síntomas que presentaba durante la película y desde pequeño, basándonos en fuentes confiables para confirmar la hipótesis.

¿Qué habrías hecho como profesional?

A mi punto de vista, hubiese sido ideal que Eva y Kevin tomaran terapia desde un inicio para así poder intervenir desde la infancia de Kevin y que el problema no avanzara tanto, para evitar consecuencias mas grandes como las que vimos, al mismo tiempo abordar la maternidad no deseada de Eva y tratar la parte en la que tuvo que abandonar sus sueños. Que tomaran terapia familiar hubiese sido algo que los pudiera haber ayudado.

BIBLIOGRAFIAS:

<https://www.federaciocatalanatah.org/wp-content/uploads/2018/12/dsm5-manualdiagnosticoyestadisticodelostrastornosmentales-161006005112.pdf>

<https://www.federaciocatalanatah.org/wp-content/uploads/2018/12/dsm5->

[manualdiagnosticoyestadisticodelostrastornosmentales-161006005112.pdfs](#)

[**https://icd.who.int/es/**](https://icd.who.int/es/)